
駒場自治会・記録［平成26年度］

駒場自治会 平成27年度盆踊り大会等事業成功のための資料として

日時・会場

●会長挨拶：
盆踊り大会ではお疲れ様でした。終了後、雨に濡れたテント等、カビがはえぬように、
晴天の日に三上様の庭で干して収納いたしました。
9月15日の敬老会は214名の方にお贈りしました。
11月には、本太中学で防災訓練をいたします。
11月3日（月・祝日）は、ゴミ〇運動です。班長・組長会議は11月25日（土）1時～です。

●「浦和駒場体育館休館に伴う他避難所への避難についてのお知らせ」について
盆踊り大会設営準備終了後、会長より提議のありました、上記の件について、8月31日
に全戸配布・駒場自治会掲示板、全12ヶ所に掲示。

●警備係より
現在の盆踊り会場に出入り口は、四つあります。ひとつにしなければ警備はできませ
ん。会場への入り口は、一つにし、他の三ヶ所には、外向きには「2日間は出入り禁止」内
側には、「非常口として出入りできます」と看板を出す。警備のないところには、人は行
きません、警備のいる安全なところには人は集まります。
また、自転車置場を狭い自販機の裏ではなく、広いブランコのところにし、警備係が整
理すれば、快適な空間になる。次年度から、ぜひ採用してほしい。

●Sさんより
会場が暗いので投光器をつけては、いかがでしょうか？

●秋のバス旅行中止について（交流部）
バス旅行は、残念に思う方が多数いらっしゃいました。割増料金でも行きたい方が多
数いらっしゃいました。
秋は中止になったが、これから、平日でも、クリスマス会でも、また、今年度の２月、３
月、房総の菜の花とか、ぜひ交流部会で企画してほしい。

●Fさんのお話しより
塾に行けない子供もいるので、英語を教える事は出来るのでそれを役立てたいけど、
場所がない・・・学校の空いている教室を使えばとの案も出ました。定年してもまだ介
護の必要のないシルバーを役立たせる事も子供応援になると話しました。

●パトロールの話。
会長の話では負担になると言われてしまった。原山では冬になるとパトロールの
カッチカッチと拍子木の音が聞こえてとてもとても良い感じです。会を作ってパト
ロールすると親睦になって仲間もできると思うのですが。

●Kさんより
子供会も自治会の組織に組み込む・・若い人の声を聴くことにより自治会に関心を持
つ事にもなる。
　本太では消防訓練を夏休みに、子供会参加で堀川牛乳店の前の道でやっていまし
た、焼きそば、ヨーヨーなど盛り上がって子供が楽しそうでした。
そのほか納涼会もやったそうです。

●山の神の前の民生委員のお方とクラスメートになり話をいろいろ聞けて面白いです。
Fさんのように意見を言える女性を入れてくださいがわたしの希望です。

●4人の一致したところは「住んでいてよかった駒場にしたい」です。
　前向きな議題がでましたが、いかせるのかな？です。

（盆踊り大会反省会記録）より

平成26年9月28日（日）13時より 銀座大和田 浦和店　緑区原山3丁目8-22
電話048-883-2466　会費3,500円

参加者13名


